

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 22. August 2012

Kreisel Konrad-Zuse-Straße

- Antrag der SPD-Fraktion, der CDU Fraktion und des Ortsvorstehers-

Der Ortsbeirat hat aus der Presse erfahren, dass als Sofortmaßnahme nach dem letzten Unfall an der Kreuzung Konrad-Zuse-Straße/Hessenring Stoppschilder aufgestellt wurden. Der Ortsbeirat bedauert, dass er hierzu keine Informationen seitens der Stadt bekommen hat und legt Wert darauf, dass diese Maßnahmen keinesfalls die Umsetzung eines Kreisels ersetzen kann. Er wiederholt daher seine Forderung an den Magistrat, den Kreisel an der Kreuzung Konrad-Zuse-Straße/Hessenring endlich umzusetzen. Wir erinnern an 11 Anträge seit 2005 und an die 10 Unfälle in den letzten 18 Monaten mit sieben Leicht-, zwei Schwerverletzten und einem Toten.

Hierzu fordert der Ortsbeirat, bei der Erstellung des Stadtteilverkehrsplans Nordenstadt als anstehende Maßnahmen die Entschärfung von Verkehrsbrennpunkten mit oberster Priorität festzulegen und dabei den Verkehrsbrennpunkt Konrad-Zuse-Straße / Hessenring in der Weise zu berücksichtigen, dass dort sobald wie möglich ein Kreisel gebaut wird.

Des Weiteren fordert der Ortsbeirat den Magistrat auf, zu berichten

1. Welche Kreisel stehen aktuell in den Planungen zum Bau in der Landeshauptstadt Wiesbaden?
2. Wie sieht eine Prioritätenliste zur Umsetzung des Kreisels aus?

Beschluss Nr. 0042

+

+

Verteiler:

Dezernat IV
660400
101600

Pfeifer
Ortsvorsteher